

Jean BARUCQ,

Ancien président de l'UNAFTC de 2001 à 2007 et de mars à juin 2008.

Landais, marié, père de trois filles, il réalise sa carrière professionnelle comme directeur d'Etablissements Hospitaliers. Durant 10ans il est à la tête du secteur médico-social de la FEHAP (Fédération des Etablissements Hospitaliers et d'Aide à la Personne). A sa retraite, il se met au service de « *l'homme blessé* », il rejoint l'UNAFTC, en assure la Présidence de 2001 à 2007 puis de mars à juin 2008 lors du décès de Dominique Chauvin, en qualité d'Administrateur, il continue d'apporter sa grande et précieuse expérience d'homme de terrain. Il participe à tous les débats avec les pouvoirs publics dans les domaines concernant le traumatisme crânien, le handicap en général et les personnes âgées. Il préside « Intégrance », mutuelle complémentaire de santé pour personnes handicapées.

Homme de liens, il se résume dans l'une des ses expressions favorites :

*« Les Handicapés ont plus besoin de liens que de biens ».*

Il a contribué au rapprochement des professionnels et des familles. A Paris en juin 2006, lors de la cérémonie d'anniversaire des 20 ans de l'UNAFTC, il signe avec Anne Laurent-Vannier Présidente de France Traumatisme Crânien la charte qui lie les deux associations.